## Cotiza dólar en 12.84 pesos a la venta (El Reforma 01/03/10)

Cotiza dólar en 12.84 pesos a la venta (El Reforma 01/03/10)En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa estadounidense se compra en 12.60 y se vende en 12.75 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 marzo 2010).- La apertura del mercado de cambios ha sido favorable para el peso mexicano. En el mercado de menudeo, el dólar se compra 12.39 unidades y se vende en 12.84 pesos en ventanillas de Banamex. La cotización de venta, al momento, arroja una recuperación de la moneda nacional de tres centavos, lo que equivale a 0.23 por ciento., luego de que en la sesión previa perdiera terreno. La recuperación del peso ante el dólar va de la mano con el indicador favorable sobre el consumo en Estados Unidos, pese a que en materia de ingreso las cifras fueron menores a lo esperado. Gabriela Siller, analista de BASE Casa de Bolsa, afirmó que el peso inicia la semana mostrando una ganancia, la cual está apoyada por un incremento, por cuarto mes consecutivo, en el gasto del consumidor estadounidense. El resultado es un indicador de que la economía más grande del mundo muestra señales de crecimiento, y el consumo podría darle un mayor impulso, porque aporta alrededor de tres cuartas partes del Producto Interno Bruto de Estados Unidos. Según información del Buró de Censos de Estados Unidos, el gasto en consumo personal subió 0.5 por ciento en enero de 2010, con lo cual fue mayor al 0.4 por ciento esperado por el mercado. No obstante, el ingreso personal apenas logró un ligero avance de 0.1 por ciento mensual en el primer mes de este año. Ahora, los mercados están al pendientes de cómo viene el índice ISM de manufactura en EU, el cual de resultar mejor a lo esperado por el mercado, el peso podría extender ganancias. Por ahora, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa estadounidense se compra en 12.60 y se vende en 12.75 pesos. Al igual que en ventanillas de Banamex, a la venta, en la terminal aérea, el dólar americano observa una pérdida ante el peso. En tanto, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el pasado 26 de febrero en 165 puntos base, una reducción de un punto base respecto al nivel observado el 19 de febrero. Comparando el riesgo país de México con el de algunas economías similares en Latino America, el EMBI+ de Argentina subió 24 puntos base a 806 puntos y el EMBI+ de Brasil subió 6 puntos base a 215 puntos durante el mismo periodo mencionado, señaló Siller.